
INTERPELLANZA 

 
Swisscom SA: modernizzazione = taglio di 2'500-3'500 posti di lavoro?  
Cosa intende fare il Cantone? 
 
del 4 giugno 2007 

 
In aggiunta all'interpellanza del Gruppo PS del 2 maggio 2007 sulla modernizzazione/taglio 
di posti di lavoro alle Officine Cargo FFS di Bellinzona inoltro la presente interpellanza 
affinché il Consiglio di Stato, rispondendo al Gran Consiglio nella prossima seduta, possa 
affrontare globalmente la questione dei posti di lavoro federali che vanno persi in Ticino.  
In effetti, in data 21 maggio 2007, le Swisscom SA hanno annunciato la soppressione di ben 
2'500-3'500 posti di lavoro nei prossimi 5 anni, ... e questo a pochi giorni dall'acquisizione 
della ditta italiana Fastweb, costata ben 6,9 miliardi di franchi. 
 
Si chiede quindi al Consiglio di Stato: 
 
1. dispone di informazioni da Swisscom SA su tagli di posti di lavoro in Ticino? 
 
2. Come valuta l'operazione dal punto di vista del Canton Ticino? 
 
3.  Quali misure intende prendere affinché i posti di lavoro in Ticino vengano salvaguardati? 
 
4. Quali misure intende prendere affinché se necessario vengano attuate misure di 

riqualificazione/reinserimento interno del personale, come auspicato anche dal 
Sindacato della comunicazione? Intende in particolare verificare se è necessario che la 
formazione e riqualificazione del personale vengano completate facendo capo alle 
misure previste dalla legislazione cantonale? 

 
5.  Intende collaborare attivamente con i partner sindacali affinché sia garantito un adeguato 

supporto ai lavoratori? 
 
6. Avuto riguardo all'evoluzione negativa 1995-2005 dei posti federali, quali misure intende 

mettere in campo per difendere gli interessi economici cantonali relativamente alla 
salvaguardia dei posti di lavoro federali nel nostro Cantone? 

 
 
Per il Gruppo PS: 
Raoul Ghisletta 
 


